

## Sedelka-Europrom remet 10 000 € à Honorine Lève Toi

Le promoteur immobilier Sedelka-Europrom, en les personnes de Karine et Malek Rezgui, ses dirigeants, a renouvelé son parrainage de l'association Honorine Lève Toi en remettant aux parents d'Honorine, Bérangère et Eric Pioger, un chèque de 10 000 €.

Créée en mars 2009, l'association a ouvert en 2012 à Bayeux un Centre d'Education Conductive, le deuxième

en France, faute de structure d'accueil adaptée à la maladie irréversible d'Honorine, la lissencéphalie. Cinq autres enfants bas-normands de 4 à 8 ans souffrant d'infirmités motrices cérébrales y sont accompagnés vers une forme d'autonomie par Renata, conductrice diplômée venue de Hongrie où l'éducation conductive est pratiquée depuis les années 1940. Le CEC fonctionne sans subvention publique, sur le budget de l'association qui compte 150 adhérents donateurs et sur celui des familles



**Les enfants du CEC de Bayeux ont fait le déplacement au siège du groupe Sedelka-Europrom avec leurs accompagnateurs**

(6 à 8000 € par an de frais de parentalité). Site Internet : [www.honorine-leve-toi.org](http://www.honorine-leve-toi.org)